

Flüchtlingshilfe sucht Ehrenamtliche für Sprachkurse Bargeld und Lehrbücher helfen

Die Unterstützung für die Flüchtlingshilfe Sprockhövel hält an: Sie hat Bargeld aus einem Benefizkonzert und Lehrbücher für den Deutschunterricht bekommen. Nun sucht sie dringend Ehrenamtliche für die Leitung von Sprachkursen

Die Musikgruppe "Circle of Friends" hat den gesamten Erlös von 225,75 Euro aus ihrem Benefizkonzert im Dezember im Café Z in Haßlinghausen an die Flüchtlingshilfe Sprockhövel gespendet. Der Kontakt zu der Musikgruppe war bei der Verleihung der EN-Krone zustande gekommen. Bei dem Wettbewerb des Energieversorgers AVU hatte die Flüchtlingshilfe Sprockhövel den ersten Platz belegt.

Das Kommunale Integrationszentrum in Schwelm hat der Flüchtlingshilfe Sprockhövel zusätzliche Lehrbücher für Sprachkurse im Wert von 700 Euro aus Mitteln des Komm-An-Programms NRW zukommen lassen. Um die steigende Nachfrage nach Deutschunterricht befriedigen zu können, sucht die Flüchtlingshilfe Sprockhövel dringend zusätzliche Ehrenamtliche für die Leitung von Sprachkursen. Wer helfen will, wende sich an: fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de/kontakt.